



ATAQUE TERRORISTA. La Guardia Nacional de la población de Tejutepeque, jurisdicción de Ilobasco, Cabañas, fue atacada por terroristas del FMLN, el jueves por la madrugada. Hubo varios muertos y heridos durante el ataque.

Mediante Licitación Pública Hará sus Compras CONARA

En un apresurado intento de limpiar la desprestigiada imagen de la Comisión de Restauración de Areas (CONARA), funcionarios de esa institución informaron ayer que todas las compras de bienes y contratación de servicios serán hechos bajo estricto concurso y licitación.

Representantes de 29 casas distribuidoras y fabricantes de medicamentos, incluidas farmacias, droguerías y laboratorios clínicos, se reunieron ayer con personal administrativo de CONARA para informarse de la adjudicación de contratos de compra de medicamentos que de ahora en adelante será pública, según informó Ruth Arely Toledo, gerente administrativo de la CONARA.

Los participantes en las licitaciones dieron a conocer precios, calidad superior de sus productos, demandados como requisitos previos establecido en la licitación. Posteriormente fueron adjudicados los respectivos contratos de compra.

"Es una imagen diferente la que CONARA tiene ahora, con nuevo personal que no está implicado en problemas anteriores", dijo la entrevistada, al tocar el tema relacionado con el escándalo público a raíz de la malversación de fondos de la institución que investiga la Fiscalía.

El nuevo personal administrativo de CONARA quedó integrado así:

—Favor pase a la página 60.

40 Muertos en Ataque de Terroristas a Tejutepeque

Más de una veintena de sediclosos y 13 guardias nacionales, así como dos civiles, murieron ayer durante sorprendentes ataques terroristas de madrugada a la base de dicho cuerpo de seguridad y a un autobús de transporte público en la localidad de Tejutepeque, en el departamento central de Cabañas.

Según el relato de moradores de la población, ubicada en la jurisdicción de Ilobasco, los terroristas atacaron por cuatro horas con intenso fuego de fusilería, morteros y granadas y situados desde puntos dominantes, favorecidos por la penumbra.

La incursión se produjo alrededor de las dos de la mañana, so-

bresaltando a los pobladores que a esa hora dormían y que se refugiaron incluso debajo de sus camas debido al

nutrido intercambio de descargas que causaron graves daños en las

—Favor pase a la página 62.



Sras. Hondureñas Hacen Llamado a sus Compatriotas

Para estrechar aún más las relaciones con las familias hondureñas que residen aquí, el Comité de Señoras Hondureñas Residentes en El Salvador, con la colaboración de la embajada de Honduras acreditada en el país, ha programado actividades orientadas a tal fin.

Así lo da a conocer la señora Hilda de Payés, presidenta del Comité, quien hace un llamamiento a los hondureños residentes en El

—Favor pase a la página 27.

Capturan Banda Sidoso de Violadores y Asaltantes

Una bien organizada banda de asaltantes y violadores, cuyo cabecilla y algunos miembros podrían estar infectados del SIDA según testimonio de sus víctimas, fue desbaratada por la Policía Nacional, informaron voceros de dicho cuerpo de seguridad.

La Policía logró capturar a cuatro de los integrantes del grupo, incluyendo al jefe, identi-

ficado como Rubén Ernesto Granados Díaz, a quien los ofendidos consideran un maniático sexual por la frialdad y saña con la que dicen cometió numerosos abusos.

Dicha banda asaltó y robó desde enero de este año en las casas de unas 25 familias residentes en las colonias Centroamérica, San

—Favor pase a la página 60.



TERRORISTAS MUERTOS. (Tejutepeque, Cabañas). Residentes en esta población observan los cadáveres de 4 terroristas que murieron durante el ataque perpetrado contra posiciones de la Guardia Nacional en esta población. También murieron 13 agentes de la G.N.

Cruz Roja Lleva Víveres y Ropa a 1850 Damnificados

Cruz Roja Salvadoreña distribuyó víveres y ropa a 1.850 damnificados de las inundaciones que se produjeron en los departamentos de La Paz, La Unión, Usulután y San Miguel, según informa Relaciones Públicas y Difusión de la institución.

Declara que los socorristas prestaron todo tipo de ayuda en el can-

tón El Llano y los caseríos El Escobal, El Porfiado, La Borada, Río Viejo y La Zarcera, así como también en las islas La Calzada, Tasajera y alrededores de San Marcelino y Los Blancos.

Señala que esta zona, en el departamento de La Paz, distribuyeron

—Favor pase a la página 60.

Privatizar: Opción Contra Inflación y Estancamiento

La privatización de actividades y empresas estatales es la más eficaz opción para combatir problemas tan graves como la inflación y el estancamiento económico, declaró el Sr. Salvador Simán, presidente de la Fundación para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

El dirigente empresarial formuló tal planteamiento al inaugurar el Seminario "Privatización: Un camino para el Desarrollo en El Salvador", desarrollado ayer en el hotel Camino Real.

En este importante evento participaron

destacados conferenciantes centroamericanos y suramericanos, quienes destacaron las ventajas de la privatización como impulsora del desarrollo de las naciones.

Cristian Larroulet, graduado en Ciencias de la Administración de la Universidad Católica de Chile, dio a conocer un amplio panorama sobre la actual bonanza de su país y los índices positivos logrados gracias al Sistema Social de Mercado adoptado por el gobierno del general Augusto Pinochet.

Pese a que ahora el

—Favor pase a la página 19.



CONSENSO PARA PRIVATIZAR ECONOMIA. La necesidad de implementar un proceso de privatización en el país como única alternativa y el verdadero camino para alcanzar la reactivación de la deteriorada economía del país fue expuesto ayer durante un seminario organizado por la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico (FUSADES). Distinguidos conferenciantes expusieron las experiencias del proceso de privatización en países de América Latina. Aspecto de la concurrencia.